
                 Wie Phönix aus der Asche und: 
  Die Stunde vor Sonnenaufgang ist die dunkelste
   Aus dem Chaos entsteht ein mächtiges Revival
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Zur Situation

Es ist die Osterwoche im Jahr 2023. Das Projekt Friedensland in Paraguay 
hat sich in den Jahren seit 2018 geistig immer weiter entwickelt und ist bis ins
Detail geplant. Es gab eine Menge an Schwierigkeiten und Hindernissen, die 
viele Nerven und Energie gekostet haben, aber ich habe das Kreuz getragen 
und baue in allem auf Gottes Plan und Seinen Willen und wurde dabei in 
Geduld, Standhaftigkeit und Ausdauer geschult. Ich bin mit meiner Tierfamilie 
in Paraguay, habe ein Tierheim mit vielen Katzen und Hunden, und ich warte 
auf meine Freisetzung für den nächsten Schritt. Meine derzeitige Lage ist 
enorm eng und auch sonst schwierig im Moment, aber ich vertraue meinem 
himmlischen Vater und meinem Erlöser Christus und weiß, warum das so ist. 
Die Stunde vor Sonnenaufgang ist bekanntlich die dunkelste, was heißt, 
die Prüfungen sind stark, aber ich halte mit Gott durch. 

Daraus entstand auch der folgende Erfahrungsbericht. Alles Leiden hat 
einen tieferen Sinn. Die gegenwärtige Situation in der Welt ist für viele 
Menschen beängstigend, welche noch auf die Materie bezogen und nicht 
geistig leben und die dahinter liegenden Zusammenhänge nicht verstehen. 
Und viele werden dadurch in die Irre geführt. Mögen die folgenden 
Erkenntnisse dir, lieber Bruder, liebe Schwester, helfen, nicht aufzugeben und
deinen Dienst für das werdende Königreich Gottes auf der Erde zu finden 
oder auszubauen. 

Gott ist immer mit uns und keine Macht der Welt, wie bedrohlich sie auch 
erscheinen mag, kann uns aufhalten. Denn Christus hat mit seiner Golgatha -
Tat den Sieg errungen und wohnt als Erlöserkraft seither in jedem von uns. 
Und der in uns wohnt ist mächtiger, als der außerhalb, der die Welt 
beherrscht. Christus ist alle Macht gegeben, Ihm müssen sich alle Geister 
beugen. 

Also habt keine Furcht, schreitet mutig voran für das Königreich Gottes. 
Bringen wir den Himmel gemeinsam auf die Erde als Body of Christ, jeder 
dort, wo Gott ihn hingestellt hat. Jesus sagte zu Seinen Jüngern: „Liebt 
einander, so wie Ich euch geliebt habe, so dass jeder an euch erkennen 
kann, dass ihr Meine Jünger seid.“  
Gottes Segen an euch alle, liebe Geschwister. Amen.
Steffi mit Tierfamilie in Paraguay



Am 4. April 2023 fand eine Anklage gegen Donald Trump statt, und wir alle 
wurden aufgerufen, für ihn zu beten. Das folgende ist heute geschehen. 

Was eben bei mir im Geiste nach Gebet ankam: es ist Dienstag Nachmittag 
(der 4. April), erklärt die ganzen Zusammenhänge, in denen auch ich und 
Donald Trump uns gegenwärtig befinden. 

Es werden einige Dinge beim Namen genannt, aber nicht um zu richten, 
sondern nur für uns alle zur rechten Erkenntnis, mit was wir es zu tun haben 
und wie wir handeln sollen!  Die Wahrheit muss ans Licht kommen, sonst 
gehen viele in die Irre. Selbstverständlich bete ich immer für diese 
Geschwister, denn sie stehen unter dunklen Einflüssen und können einfach 
die Wahrheit nicht sehen, wenn sie sich nicht reinigen und weltlich bleiben. 
Ich war ja auch nicht besser einst und habe großen Schaden verursacht 
damit, was mir damals in meiner Zeit als Atheist jedoch gar nicht bewusst 
war. Erst mit dem Reinigungsweg kamen die wahren Auswirkungen zum 
Vorschein, die ich nach und nach erkennen und die Ursachen mit Christus in 
mir bereinigen konnte. 

Und es hat lange gedauert bis ich zum heutigen Erkenntnisstand gelangt bin, 
fast 30 Jahre! Aber wir müssen alle Wege der Dunkelheit und die darin 
verborgenen Gefahren erkennen, um nicht in die Falle zu gehen, die 
rechten Entscheidungen zu treffen und um auch anderen in die Wahrheit zu 
verhelfen. Nur dann werden sie auch frei, wenn sie die Fallstricke des Bösen 
erkennen und wie sie benutzt werden über ihre eigenen Sünden und sich mit 
Christus lösen davon. 

Viele Christen erkennen leider die Wölfe im Schafspelz nicht und werden 
blind gehalten. Aber wie heißt es? Der Blinde und der Blindenführer fallen 
beide in die Grube. Also beide kommen in die Ernte, die binden und 
verführen und die sich binden und verführen lassen. Der folgende Bericht soll
etwas Licht hinein bringen und zum Nachdenken anregen. Diese erkannten 
Weisheiten aus der Quelle Gottes werde ich unpersönlich halten, ohne 
Namen zu nennen, aber dennoch auf die Gefahren hinweisen. 

Denn ein Großteil der Christen ist derzeit auf Abwegen durch Lehren und 
Vorstellungen, die menschlich, also nicht von Gott sind. Sie werden dadurch 
von falschen Hirten und falschen Propheten energetisch missbraucht. Wenn 
sie es nicht merken und zulassen, werden sie von denen gelebt und 
gesteuert und bleiben an diese so lange gebunden, bis sie es merken und 
sich lösen. Sie werden am Tag des Herrn deshalb sehr enttäuscht sein, wenn
sie von Ihm hören werden: „Weiche von mir, ich habe dich nie gekannt“. 
Aber dann ist es zu spät, und sie haben das dann unter erschwerten 
Bedingungen zu tragen, was bis dahin unter erhöhten Gnaden leichter 
gewesen wäre, zu erkennen und abzulegen, was sündhaft  ist.  



Ich werde immer wieder von Gott darauf hingewiesen, den Finger in die 
Wunde zu legen, nur dann kann man es ändern, wenn man die Fehler 
erkennt. Dies zum rechten Verständnis vorab für den nachfolgenden Bericht.

Das Folgende wird dich motivieren, weiter zu kämpfen und 
nicht aufzugeben.

Also, es ist die Osterwoche, was bedeutet das? 
Jesus wurde von seinen Feinden unschuldig angeklagt, gefoltert und 
gekreuzigt. Und scheinbar hatten sie gesiegt, als Er am Kreuz starb. Und fast
ganz allein, nur Maria und Johannes waren bei ihm bis zuletzt und trugen mit 
ihm das Leid. Das ist auch symbolisch gemeint. Siehe weiter unten 
(Melania Trump) 

Was die damaligen Menschen jedoch nicht sehen konnten, weil sie geistig 
absolut blind waren und nur auf die Materie bezogen, war die Tatsache, dass 
durch Seine Demut, Liebe zu den Menschen, die Vision, was aus seiner 
Erlösertat in Zukunft passieren wird und die Treue zu Seinem Vater bis 
zuletzt, selbst unter Spott und Hass der Menschen und den Schmerzen, der 
Erlöserfunken in jede Seele eingehen konnte und damit die Rückkehr 
für alle Seelen ermöglichte und der Fall gestoppt wurde. Die Wahrheit ist 
also ganz anders, als es im Materiellen erschien. Das sagt uns was: der 
äußere Schein trügt sehr oft. Wir sollten lernen, hinter die Geschehnisse und 
Erscheinungen zu schauen und deren Bedeutung erfassen. 

Die Erlöserkraft ist eine zusätzliche Zug - und Schubkraft, wenn wir sie auch 
anwenden. Siehe die Tempelreinigung und der Kreislauf der Bereinigung, der 
fast nirgends gelehrt wird. Und dieser führt wirklich in die Freiheit und 
Gotteskraft, man kann es fühlen und sehen am eigenen Leben!

 https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/

Deshalb stecken viele auch energetisch so fest, fühlen sich ohnmächtig den 
Dingen der Welt ausgeliefert, und manche sind sogar besessen, sogar 
Christen. Und ganz offensichtlich drehen sich so manche Christen und auch 
Lehrer und Hirten im Kreis mit immer denselben Schwierigkeiten und 
Sünden, seit Jahren und sind müde und ausgelaugt. Warum? Weil sie den 
Weg gar nicht kennen, und was Jesus wirklich lehrte, was zur Auflösung 
von Schuld dazu gehört und der damit verbundenen Erlösung und 
Vergebung. Sie werden dann zum Spielball von Dämonen und bösen 
Seelen, die sie beeinflussen, attackieren und in die Irre führen.
Gabriele, die Lehrprophetin Gottes, sagte einmal: „Ein geistiger Lehrer, der 
sich nicht reinigt von seinen Sünden, lebt von der Energie seiner 
Schüler.“ Das ist wahr. 

https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/


Das kann man auch bei falschen Propheten und Hirten erkennen. Deshalb 
große Vorsicht! Prüft an den Früchten, mit wem ihr euch einlasst und wem ihr
Glauben und Vertrauen schenkt. 

Mein Traum kürzlich war von einer Hirtin, die in enge schwarze Kleidung 
eingehüllt war und einschlief, bevor ich aufklären konnte über den Kreislauf 
der Bereinigung, der sie frei gemacht und erfrischt hätte. Er sagte aus: sie 
war nicht aufnahmefähig, was ich in einem Vortrag erklären wollte. Sie war 
blockiert durch ihr eigenes Ego (u.a. Stolz und Hochmut) und durch kirchliche
Indoktrination, und ich kam gar nicht zum Aufklären, was ihr aber Erfrischung 
gegeben und geholfen hätte, frei zu werden.

Sie hätte also zuerst ihre dunkle Kleidung ablegen müssen, also die 
Indoktrination der Kirchen und ihren Stolz und Hochmut, die sie 
blockieren, die Wahrheit überhaupt zu erkennen. Diese wirken wie ein Filter, 
der das Licht nicht durchlässt. Also muss erst der Filter gereinigt werden, 
bevor man klar sieht und die Hilfen Gottes erkennen kann. In diesem Beispiel
müsste die Indoktrination der Kirchen, der Stolz und Hochmut durch Christus 
erst aufgelöst werden, durch Erkennen, Reue, Vergeben, um Vergebung 
bitten und nicht mehr tun sowie Wiedergutmachung, also den Kreislauf der 
Bereinigung anwenden. Dann erst hätte sie die Wahrheit und Hilfen erkennen
und annehmen können. 

Das zeigte sich im Außen auch, wie sie auf meine Hinweise reagiert haben, 
entweder kam keine Antwort oder es wurde ablehnend geantwortet, ohne es 
verstanden zu haben. Das sind einfach Fakten, kein Richten, um zu erklären, 
warum dort nur wenig Energie an die Schafe rüber kommt. In allem ist aber 
auch das Gute, nach dem Wort von Jesus: „Prüfet alles, das Gute 
behaltet“. Jedoch ich nehme mir immer nur das von anderen an, was der 
Prüfung durch den heiligen Geist stand hält, also wahr ist. Ich habe mich von 
diesem Dienst nun auch gelöst, weil ich inzwischen tiefere und zum Teil auch 
andere Erfahrungen mit Christus mache, bin aber dennoch dankbar für die 
Zeit und was ich dort gelernt habe und trage sie auch weiterhin im Gebet mit. 
Alles dient unserem geistigen Wachstum, wenn wir daraus lernen.

Allgemein, nicht nur auf diesen Dienst bezogen, stellte ich bei mir folgendes 
fest. Ich habe bei mir über einen langen Zeitraum beobachtet, dass ich oft 
Energie verlor und in große Nöte kam, da ich Falsches von anderen 
Menschen oder geistigen Lehrern geglaubt habe, bis ich heraus gelöst 
wurde von Gott, weil ich es bei mir erkannt und bereinigt hatte, was zugrunde
lag! 

Und dass sich ungewöhnliche Dinge bei mir und meinen Tieren ereignet 
haben, wo ich merkte, dass ich fremdgesteuert wurde und vom Weg abkam. 
Und auch bei anderen beobachte ich das. 



Statt frei zu werden, quälen sich einige Christen herum mit Psychiatrie und 
dunklen Angriffen, mit denen sie nicht fertig werden und damit unfähig sind, 
wahre Früchte für Gott bringen zu können. 

Weil ihnen die Gotteskraft einfach fehlt, wenn sie nicht richtig bereinigen und 
falsch belehrt werden und auf Menschen, statt auf Gott hören und nicht 
hinterfragen, was mit ihnen geschieht.

Zurück zur Erlösertat von Jesus.
Damit wurden die Himmel wieder geöffnet und die Fallebenen wurden zu 
Reinigungsebenen. Vorher, ohne die Erlöserkraft von Christus, ging der Fall 
immer tiefer und war zu Seiner Zeit am tiefsten Punkt angelangt. So musste 
Jesus kommen, um den Fall zu stoppen, der zur Auflösung der ganzen 
Schöpfung geführt hätte. Das war das Ziel der gefallenen Engel, eine eigene 
Schöpfung dann zu kreieren. 

Sein Tod am Kreuz aber wäre nicht nötig gewesen, wenn die Menschen 
auf Ihn gehört hätten und angewendet, was Er gelehrt hat. 

Es ist auch eine falsche Doktrin, dass Gott seinen Sohn zur Tilgung unserer 
Schuld und Sünden geopfert hat. Das ist mit dem „Vollbracht“ nicht gemeint, 
sondern dass der Erlöserfunken in alle Seelen einging, als Jesus seinen 
Körper verließ. Dieser steht uns als Zusatzkraft, als Zug- und Schubkraft zur 
Verfügung ab Golgatha. Der Himmel war also wieder offen für die Rückkehr 
der gefallenen Kinder. Der Fall war gestoppt. Diese falschen Lehren haben 
enorme Konsequenzen und führen nicht in die ersehnte Befreiung.

 Aber da die Menschen Jesus nicht verstanden und sogar verraten haben, 
weil sie dämonisiert waren, als sie schrien „Kreuzigt ihn“,  musste es so 
geschehen, wie es geschah, damit der Erlöserfunken, ein Teil des Erbes von 
Christus, dem Mitregenten des Himmels, sich hineingebären konnte in 
jede Seele und als Zusatzkraft ihnen dann zur Verfügung steht. Mit 
dieser Kraft ist es möglich, alles Niedere zu überwinden, sie transformiert 
alles in Licht und Kraft, was wir Ihm, also Christus in uns, hingeben an 
Sünden. Mit dieser Kraft sollen wir also arbeiten. Und diese Kraft stellt auch 
sicher, dass selbst das am tiefsten gefallene Kind eines Tages zurück kehren 
wird und kann.

Wir sind also nicht automatisch durch die Kreuzestat befreit, wie oft falsch 
gelehrt und geglaubt wird. Oder dass der Glaube an Christus allein zum Heil 
genüge, das ist ebenso eine falsche Lehre und hat natürlich enorme Folgen. 
Vieles in der Bibel wurde von der Priesterkaste gefälscht oder weggelassen, 
was zu den vielen Irrtümern und falschen Lehren beigetragen hat, die heute 
die Christenheit in die Irre führen.



Ich weise hier immer wieder auf Gabriele hin, die Lehrprophetin und 
Botschafterin Gottes für die Jetztzeit, die ihren eigenen Läuterungsweg 
erst gehen musste, bis sie als Gottes Sprachohr gereinigt war.

Danach erst hat sie die ganze Wahrheit bis ins Detail durch unzählige 
Offenbarungen auf die Erde gebracht, und diese wurden an den vielen 
Früchten auch sichtbar. Denn ob eine Lehre wahr ist, also von Gott, ist an 
den Früchten, also dem, was aus dem Tatglauben entsteht, sichtbar. Jesus 
sprach das Gleichnis; „ An den Früchten sollt ihr sie erkennen. Ein guter 
Baum bringt gute Früchte.“ 

Hier findest du alle Schriften: https://gabriele-verlag.de/

Jesus gab uns also mit Golgatha den Erlöserfunken und tat damit den Willen 
Gottes, nachdem es keine andere Möglichkeit gab. Siehe Jesu innere 
Kämpfe im Garten Gethsemane: “Vater, wenn es möglich ist, lasse diesen 
Kelch an mir vorüber gehen. Aber nicht mein Wille, sondern Dein Wille 
geschehe!“ 

Oh, was hat Er für uns getan! Es ist schier unfassbar, diese Liebe unseres 
Erlösers und unseres himmlischen Vaters. Wie kann man dann noch weiter 
sündigen?

Und nun zurück zur Anklage gegen Donald Trump und zu meiner Situation im
Moment und welchen Bezug das zu mir hat und zur Osterwoche.
Wir dienen alle Jesus Christus, jeder auf seinem Gebiet, und wir hängen im 
Moment genauso wie Er am Kreuz. Wir werden verleumdet, verspottet, falsch
angeklagt, hingehalten, bis an die Grenze des Ertragbaren geprüft. Wir 
werden damit aber auch noch gleichzeitig von unserem Menschlichen 
gereinigt, was dabei hochkommt, aber auch vorbereitet und gestärkt für 
unsere eigentliche Aufgabe! Und um die zu erfüllen, müssen wir die Fallen 
der Dunkelheit kennen lernen und den Weg selbst gehen, um andere 
davor zu warnen, aufzuklären und helfen zu können.

Symbolisch wie Maria zu Jesus stand, steht auch Melania zu ihrem 
Ehemann, obwohl sie mit Schmutz mit diesem Pornostar gegen die Familie 
hetzen und sie und Amerika spalten wollen. Da ist massiver Neid dieser Frau 
und Eifersucht im Spiel, weil sie nicht die Größe von Melania hat. Sie wird 
also von Dämonen durch ihre eigenen Programme genutzt und weiß nicht, 
dass sie sich die eigene Grube damit schaufelt. 

Natürlich heißt das für uns als Christen, für diese arme und blinde Seele zu 
beten, denn sie weiß nicht, was sie tut, ganz klar. Dies hier, wie oben bereits 
gesagt, dient nur zur Aufklärung und zum besseren Verstehen, was gerade 
geschieht und warum das notwendig ist. 

https://gabriele-verlag.de/


Und Donalds Wiederwahl soll verhindert werden, weil sie sich vor den Karren 
des Deepstate spannen lässt, ihn (Donald) benutzt, seine (vermeintlichen!) 
Fehler ausnutzt, die er ggf. mal gemacht hat, um ihn öffentlich schlecht zu 
machen und das Volk gegen ihn aufzuwiegeln. (Der Geist von Jezebel und 
der Schlange ist hier wirksam.) Elon Musk aber sagte folgendes: „Donald 
Trump wird einen erdrutschartigen Sieg bei der Wahl 2024 erhalten, wenn er 
eingesperrt wird.“

Und was ich in den Kommentaren sehr oft gelesen habe, überall wird Donald 
Trump massenhaft von den Menschen im Gebet getragen und von allen 
wahren Propheten. Sie sagen sinngemäß: „Mein Präsident, ich bete für dich 
und stehe zu dir“. Donald Trump ist, wie König David damals, von Gott 
gesalbt für seine Aufgabe in Amerika, und er braucht unsere Gebete für 
seinen Schutz und Unterstützung. 

Was also gerade passiert, ist das Gegenteil von dem, was die Dunklen 
vorhaben und wie es gerade erscheint, genau wie bei Jesu Kreuzigung 
damals! Es kommt eine Riesenwelle aus Liebe über Amerika dadurch, die 
Menschen übernehmen jetzt endlich Verantwortung und sogar einige, die 
vorher gegen ihn waren, halten nun zu ihm.

So macht Gott aus einem Misthaufen ein Blumenbeet, Hallelujah! Und Er 
nutzt die Feinde, um erstens uns, seine Kinder, zu erstarken und von 
restlichen Sünden zu befreien und zweitens die Feinde sich ihre eigene 
Grube selbst zu schaufeln, in die sie hineinfallen werden. Dafür sorgt Sein 
Gesetz von Saat und Ernte. Und dort haben sie dann noch Gelegenheit 
einzusehen, zu bereuen und umzukehren, denn Gott liebt alle Seine 
Kinder und will sie nach Hause zurück holen, bevor ihre Ernte unwiderruflich 
kommt. Das ist der Sinn dahinter, warum Gott unsere Leiden zulässt, aber 
nur soviel, wie wir auch erkennen und ertragen können.

Die unwiderrufliche Ernte der am tiefsten Gefallenen wird der symbolische 
„Feuersee“ sein, am Ende der großen Trübsal, der Erdreinigung, also die 
Auflösung der Seelen derer, die bis zuletzt nicht umkehren wollen, Christus 
ablehnen und sich reinigen lassen. 

Es wird ein Neuaufbau ihrer Seelen notwendig werden, über die Naturreiche 
bis hin zum Gotteskind eines Tages wieder. Was jedoch sehr lange dauern 
wird, aber für sie dennoch der barmherzigste Weg ist, da sie die ganze 
Schuld gar nicht mehr abtragen und wandeln könnten und ihre Seele derart 
deformiert und eingeschränkt ist.

Durch diese Opfer von Trump und allen Christen aber haben sie noch eine 
Chance, ihre Ernte zu sehen und zur Reue und Umkehr in ihrem selbst 
geschaffenen Chaos zu kommen und zu erkennen, dass Gott stärker ist. 



Sie haben immer noch die Gelegenheit, die Christuskraft zu nutzen und 
würden Vergebung und Erneuerung erlangen und schneller zurück in die 
Heimat kommen. Deshalb sollten wir als Christen auch geduldig unser Kreuz 
und die damit verbundenen Leiden ertragen, um den gefallenen 
Geschwistern zu helfen.

Julie Green sagte heute im prophetischen Wort: In New York wird ein 
riesiges Revival ausbrechen, weil viele derzeit erwachen und das böse 
Spiel, das sie mit ihm, Donald Trump, machen wollen, durchschauen. Mehr 
denn je, hält das amerikanische Volk zu seinem Präsidenten und hüllt ihn
und das Land in Liebe und Licht ein, durch diese Intrige, also das „am Kreuz 
hängen“ in der symbolischen Osterwoche. 

Sie, die Dunklen, die Amerikas Zerstörung wollten, haben also genau das 
Gegenteil damit erreicht, wie Jesus damals am Kreuz, nur war Er damals 
ganz allein bis auf ganz Wenige, die zu Ihm hielten, wie Maria, seine Mutter 
und Johannes, einer seiner Jünger.

Und es braucht nicht massenhaft Menschen, um die Wende zu bringen! 
Einige Wenige, durch die der Geist Gottes vollkommen fließen kann, können 
wahrhaft Berge versetzen, durch den Synergieeffekt, der entsteht, weil alles 
mit allem verbunden ist und den anderen also auch zur Verfügung steht als 
Energie und Licht. Sie haben es dann um vieles leichter auf ihrem 
Läuterungsweg, als die ersten, die man wahrhafte Pioniere nennen darf. 
Beispiele: Mahatma Gandhi, Gabriele von Würzburg, Dr. David Owuor 
(er ist Elijah) und TB Joshua, um nur einige in der jetzigen Zeit zu nennen, 
die riesige Bewegungen des heiligen Geistes entfacht haben, durch ihre 
Treue zu Gott und ihr selbstloses Tun. Ja und auch Donald Trump rechne ich 
dazu. 

Und sie haben viele andere angesteckt, es entsteht ein Synergieeffekt. Das 
heißt: 1 plus 1 plus 1 ist nicht drei, sondern symbolisch und sinngemäß 
gemeint, vielleicht 3 Millionen an Krafteinheiten. Das stelle man sich mal vor, 
was das für jeden Einzelnen von uns bedeutet. Es geht also für die 
Gesamtheit und für den Einzelnen immer schneller und exponentiell 
vorwärts, wenn er diese Chance der Endzeitreinigung nutzt und mittut für 
Christus! 

Das ist auch damit gemeint, wenn es heißt; „Wo zwei oder drei in Meinem 
Namen versammelt sind, da Bin Ich mitten unter ihnen“. Denke darüber 
mal nach, lieber Bruder, liebe Schwester, wenn du wieder mal depressiv und 
ängstlich bist. Erhebe dich, wie Phönix aus der Asche, es ist möglich mit 
Christus. Wir haben eine Riesenchance in dieser Endzeit auf der Erde.



Und derzeit geschehen weltweit riesige Revival, sogar in den Islamländern, 
also es sind nicht mehr nur wenige, es sind bereits sehr viele, und die 
können das Steuer herumreißen. Das also, was die Seher vorhergesagt 
haben, muss also nicht mehr in diesem Maß eintreffen, weil das Licht auf der 
Erde dadurch immer stärker wird. Was für ein genialer, weiser und 
gigantischer Gottesplan, das doch ist. Deshalb glaube ich auch, dass die 
Entrückung jetzt noch nicht aktuell ist, wenn diese riesige Ernte an Seelen 
jetzt stattfindet. (Anmerkung: Das ist aber mein persönlicher Glauben, ich bin 
dennoch jederzeit bereit, wenn Jesus kommt, tue aber bis dahin das mir 
Mögliche, was Gott mir in mein Herz legt.)

Und die Seinen werden derzeitig mit unglaublichen Gaben und Möglichkeiten 
belohnt, um ihre Aufgaben zu erfüllen und Segen für viele zu sein. Das sehe 
ich auch in meinem Leben. Es kündigen sich bereits Ereignisse an, die ich 
mir in den kühnsten Träumen nicht hätte vorstellen können. Es wird sich 
daraus etwas auf übernatürliche Art, die sich niemand vorstellen kann, zum 
Positiven wenden. 

Selbst in der Ukraine, wo Krieg ist, geschieht derzeit Unglaubliches, ganze 
Truppen, Kommandeure mit ihren Soldaten, unterwerfen sich der 
ukrainischen Armee, und kämpfen nicht mehr.

Sogar das russische Volk erhebt sich in einigen Städten. Und die das ganze 
zum Chaos und zum Atomkrieg bringen wollten, also der Deepstate, 
isolieren und binden sich selbst. Kein Wunder also, die Ernte wird sichtbar 
bereits. Hier wird derzeit die Macht entzogen, weil Gottes Gesetz von Saat 
und Ernte unmittelbar greift. Es ist vor unseren Augen sichtbar. Die Soldaten 
erwachen mitten im Krieg und machen dieses Spiel nicht mehr mit! Gottes 
Umerziehungsmaßnahme wirkt, das Gesetz von Saat und Ernte, im Kleinen 
wie im Großen. Saaten gehen auf und die Blinden erwachen plötzlich.

Auch sollen wir beten für alle, die diese bekannten bösen Pläne haben, dass 
sie zur Reue und Umkehr kommen, nicht richten! Sie sehen es aus weltlicher,
materieller Sicht, und sie sollten nun zu Jesus Christus finden.

Gleichzeitig gehen also riesige Revival weltweit vor sich, eine gigantische 
Jesusrevolution, die alle Bereiche und Strukturen erfasst, sogar massive 
Regierungswechsel, alles von mehreren Propheten vorhergesagt. Wir sollen 
mutig weiter beten, unsere Dienste für Gott tun und nicht auf die 
Erscheinungen derzeit sehen und uns damit beeinflussen und Angst machen 
lassen. Vieles ist Lüge und anderes, was passiert, ist notwendig zur 
Reinigung. 

Aber es trifft nicht die Seinen. Wir sind unter Gottes Schutz und separiert, 
also abgesondert, es geht an uns vorbei.



Es trifft nur die, die es treffen muss, um zu lernen und geistig zu wachsen. 
Was wir noch als kleine Anteile davon abbekommen, dient unserem 
Wachstum und haut uns nicht um. Umarmen wir also unser Kreuz und tragen 
es mutig und geduldig. Es hat einen Sinn, auch das Leiden. Gott macht keine
Fehler, Seine Gesetze wirken absolut akkurat und gerecht, es gibt nicht den 
kleinsten Zufall, was jemand erlebt. 

Also haben wir keine Angst, schreiten mutig voran und sind uns der 
mächtigen Auferstehungskraft von Christus bewusst, wenn wir beten und 
arbeiten für das Königreich Gottes auf der Erde. 

Sogar in den islamischen Ländern geschieht das, sagen viele wahre 
Propheten. 

Wir sollen auch nicht auf die weltlichen Nachrichten schauen, sie sind oft 
manipuliert zur Panikmache, um die Menschen in Ohnmacht zu versetzen, 
dass sie die Macht des Christus Gottes nicht nutzen und ängstlich aufgeben. 
Dann kann die Dunkelheit noch Teilsiege erringen, nur dann, wenn sie uns 
einschüchtern können. Die Materie hat aber keine Macht über uns, wenn 
wir ihr keine geben durch unser ängstliches Verhalten! 

Also bleiben wir im Glauben an Gottes Wort und leben im Glauben, nicht im 
Schauen. Sie, die Dunklen, lügen oft oder bringen Halbwahrheiten und stellen
das alles so dar, als ob wir verlieren würden und sie siegreich seien mit ihren 
bösen Methoden. Ja, teilweise scheint es noch so, dass die Ungerechten 
noch sehr gut leben von Lug und Betrug, aber die Ernte kommt mit Sicherheit
für jeden. Was der Mensch sät, wird er ernten. Das ist ein Gesetz Gottes und 
unfehlbar. Der Teufel kann manchen Kurzstreckenlauf gewinnen, aber Gott 
gewinnt den Marathon!

Lieber Bruder, liebe Schwester, die du diese Zeilen hier liest, dies folgende ist
besonders an dich gerichtet, wenn du noch Mitglied einer Kirche bist, weil du 
glaubst, dass dort Gott wohnt. Vielleicht ist es eine Anregung zum 
Nachdenken.

Genauso wie die Institutionen Kirchen: Jesus hat nie eine Kirche gegründet, 
das waren Menschen, welche die Macht an sich gerissen haben. Allen voran 
die römisch - katholische, die Jesus immer noch am Kreuz zeigen und mit 
Drohungen, Flüchen, äußeren Kulten und Ritualen von Gott wegführen, statt 
zu Ihm hin und mit Einschüchterungen arbeiten, u.a. der falschen Lehre der 
ewigen Hölle und noch vieles mehr.

Wie kann das sein, dass Gott uns in die ewige Hölle verbannt, wo Er doch 
reine Liebe und Barmherzigkeit ist? Vielleicht gehen wir einem bewusst 
falsch vermittelten Gottesbild hier auf dem Leim? 



Und was die Kirchen mit ihrer hinterlassenen Blutspur noch alles angerichtet 
haben „im Namen Gottes“, darauf will ich gar nicht erst eingehen. Es würde 
hier zu weit führen, die ganzen Verbrechen der Kirchen aufzuzählen. Du 
findest darüber ausführliche Aufklärung z.B. auf dem Kanal von Edi Maurer 
bei YouTube, wo damit gründlich aufgeräumt wird. Die gefälschte Bibel, die 
Blutspur der Kirchen, was wollte Jesus von Nazareth wirklich, die Kreuzzüge 
sind nur einige Stichpunkte.  https://www.youtube.com/@EdiMaurer

Also auf den Punkt gebracht: Die Institution Kirche ist nicht von Gott, 
sondern genau das Gegenteil, ein Werkzeug des Gegenspielers von Gott, 
unserem Vater und benutzt Seinen heiligen Namen für die Verführung von 
Millionen.

Oh ich weiß, dafür werde ich wieder auf den (geistigen) Scheiterhaufen vieler 
Kirchenhänger kommen. Aber ich bin Gott verpflichtet und der Wahrheit. 
Und das Licht Gottes wird alles offenlegen, wie alles Falsche und Korrupte 
derzeit. Und es wird die Wahrheit zum Vorschein bringen und offenbaren und 
vielen die Augen öffnen. Und diejenigen, welche die wahren Christen 
verfolgen, werden sich selbst binden. Denn jeder erntet, was er selbst 
gesät hat. Ich fürchte mich also nicht, denn es ist Endzeit und Jesus wird bald
(was auch immer dieses „bald“ heißt) kommen und Seine wahre Gemeinde 
holen.

Du solltest dich damit einmal befassen und dann eine klare Entscheidung 
treffen. Und ich verspreche dir, dein Leben wird sich garantiert zum Positiven 
verändern. 

Ich bin in keiner Kirche und erlebe Christus wahrhaft in jedem Augenblick 
meines Lebens und im Leben meiner geliebten Tiere und auch den 
versprochenen überirdischen himmlischen Frieden, und wie Er mich erlöst, 
wenn ich Ihm etwas wieder hingebe zur Wandlung. Es ist fühlbar, oft von 
einem Moment zum anderen. 

Ich wende einfach an, was Er gelehrt hat, dazu braucht es keine Priester und 
Kirchen aus Stein, keine Riten und Kulte und sonstige Veräußerlichungen. 
Siehe mehr dazu, was u.a. mit der Eucharistie und dem Abendmahl, was 
Jesus nie so gemeint hat, wirklich vor sich geht: sie kreuzigen Ihn immer 
wieder aufs neue! Ist das göttlich oder satanisch?

 https://theologe.de/eucharistie_abendmahl.htm

Fragst du dich nicht manchmal, lieber Bruder, liebe Schwester, die du noch 
an Kirchen und deren Lehren gebunden bist, warum du es mit Dämonen zu 
tun hast und stetig dunkle Einflüsse dein Leben überschatten? 

https://theologe.de/eucharistie_abendmahl.htm
https://www.youtube.com/@EdiMaurer


Du liebst Jesus und wirst dennoch nicht frei, trotz Bemühens, wirst du deine 
Sünden nicht los, sondern bist ständig ausgelaugt, hast Panikattacken und 
ggf. sogar Selbstmordgedanken oder greifst zu Suchtmitteln? 

Wie kann das sein, da doch Gott durch Jesus Christus uns erlösen will, 
warum kommt also keine Erlösung, keine Freude, keine Lebenskraft, kein 
voran kommen? Woran kann das liegen? 

Das folgende könnte dir die Augen öffnen, wie mir erst kürzlich, denn ich 
habe mich das auch oft gefragt, weil mir unerklärliche Dinge laufend 
passierten, vor allem über meine Tiere. Ich bin zu den Ursachen geführt 
worden durch zwei sehr schmerzhafte Ereignisse, wo mir plötzlich das 
Ungeheuerliche klar wurde, woher es kommt!

Und ich habe mich dann vom wahren Christus, der in mir lebt, restlos 
befreien lassen, was mich gebunden hielt: wie u.a. Riten, Kulte, Eide, Flüche,
Schwüre, Gelöbnisse, Versprechen, Weihen und Einweihungsrituale, 
Priesterweihen, alle jemals eingegangenen Pakte (aus anderen Leben), 
falsche Lehren der Kirchen, Indoktrination und Einschüchterungen, falsche 
Gottesbilder („strafender Gott“) und alle sonstigen Bindungen an Kirchen, wie
u.a. auch Taufe als Kleinkind und anderes, was gebunden war an Kirchen, 
aber auch an andere falsche Lehren und Lehrer. 

Dies alles sind Bindungen, Energiefelder, die uns an Satanische Kreise oder 
an Menschen binden, unfrei machen und vom wahren Gott abhalten! Über 
diese Kanäle werden wir u.a. gesteuert, beeinflusst und es wird uns 
Lebensenergie entzogen. Gott ist aber Freiheit, alles was bindet, gehört 
nicht zu Gott. Es muss also erkannt und aufgelöst werden mit Christus. (Das 
heißt: den Kreislauf der Bereinigung anwenden.)

Aus der Kirche ausgetreten bin ich schon lange (ich wurde als Kleinkind 
evangelisch getauft), aber es wirkten noch im unsichtbaren diverse 
Energiefelder, die mich beeinflusst haben. Damit haben sie Zugang zu 
unserer Seelenenergie, wenn wir das glauben und dazu „JA“ sagen, also 
unser Einverständnis geben.

Und sie können uns diese Energie damit ungehindert absaugen und falsch  
beeinflussen und vom Weg abhalten, mit Schwarzmagie, Schuldgefühlen 
oder auf andere Art und Weise manipulieren. Wir können dann die Wahrheit 
nicht erkennen, weil wir geblendet sind und folgen falschen Hirten in den 
Abgrund.

Dämonen oder Racheseelen haben dann also Zugang zu unserer Seele 
und können ihr zerstörerisches Werk an uns vollziehen. 



Der Schutz Gottes, um den wir ständig bitten, kann also nicht wirken dadurch,
weil wir offene Türen haben durch diese Sünden. Gott warnte uns aber 
ausdrücklich vor falschen Lehren und Lehrern und den Wölfen im Schafspelz!

Man merkt es zum Beispiel am Energieentzug, an Angst und Panikattacken, 
an Unfällen, plötzlichen Aggressionen, Selbstmordgedanken und 
Todesängsten und dass in Gott geplante Dinge einfach immer wieder zerstört
werden und nicht auf die Erde kommen können.

Gott ist aber unbegrenzte Kraft, Harmonie, Gesundheit, Wohlergehen, 
Freiheit und alles Gute. Die Resultate, was danach, also nach Auflösung 
mittels dem Kreislauf der Bereinigung mit Christus sich zum Positiven 
verändert hat, kannst du weiter unten lesen.

(siehe hier, das Werkzeug: https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/)

Obwohl Jesus längst auferstanden ist, wird er in vielen Kirchen, vor allem der 
katholischen, immer noch als Gekreuzigter gezeigt, so dass es so scheint, als
ob Er verloren hätte. Aber das Gegenteil ist der Fall. Er hat den Tod und die 
Welt der Sünde überwunden, war stark und blieb in der Liebe bis zuletzt
und hat es uns vorgelebt. Das sollten wir nun auch nachmachen und den 
Geist über die Materie stellen und Ihm einfach nachfolgen. Denn Seine Kraft
wohnt seit Golgatha in jedem von uns, auch im tiefst gefallenen Kind. 
Diese sollen wir nutzen, um uns zu reinigen und Ihn in uns ebenfalls 
auferstehen lassen. 

Eine weitere falsche Lehre mit fatalen Folgen ist auch, dass viele glauben, 
Jesus hätte alle Sünden der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft mit 
Seinem Tod am Kreuz von uns genommen und dafür bezahlt. Und der 
Glaube an Ihn allein genüge. Wenn dem so wäre, würde es in der Welt heute 
anders aussehen, und es wäre Frieden und Liebe, und kein Chaos. 

Es gibt keinen leichten Weg ins Himmelreich! Er ist mit innerer Arbeit und 
Opfern verbunden, unser Ego, unser menschliches Ich, muss geopfert 
werden, so dass Gottes Kraft in uns ungehindert fließen kann. Wenn wir nicht
einsehen, was wir falsch machen, kann uns Gott nicht unser Erbe 
anvertrauen, denn dann würden wir die Fehler immer wiederholen. Also ist 
dieser Reinigungsprozess notwendig, doch Christus steht uns bei. 

Und alle werden eines Tages nach Hause zurück kehren, keiner ist auf ewig 
verloren, denn Gott ist Liebe. Es gibt keine ewige Verdammnis oder Hölle, 
aber lange Zeiträume schon. Je nach Einsicht Seiner Kinder, die unantastbar 
den freien Willen besitzen, also auch Verantwortung für ihr Denken und 
Handeln haben, kann der Weg sehr kurz oder lang sein.

https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/


Wie lang der Rückweg für den Einzelnen ist, bestimmt also jeder selbst. Ob 
er sie, die Erlöserkraft, anwendet und sein Kreuz auf sich nimmt und sich mit 
Christus reinigt oder weiter sündigt, liegt am freien Willen jedes Einzelnen. 
Und damit verkürzt oder verlängert sich eben auch der Weg nach Hause. 
Ich habe mich für ersteres entschieden, also den kurzen, wenn auch 
intensiven und schmerzhaften Weg gewählt, und es trotz vieler Leiden nie 
bereut.

Das sind nur einige der falschen Lehren, die zu dem Chaos und der Spaltung
unter den Christen geführt haben und vielen die wahre Gotteserfahrung 
dadurch fehlt und die Kraft, etwas Dauerhaftes für das Friedensreich 
aufzubauen. 

Seit Golgatha ist auch Sadhana umgekehrt, also der erste Engel, der den Fall
auslöste und wie Gott sein wollte und viele mit sich in die Tiefe riss. Sie sah 
ein, dass sie niemals ihren Plan umsetzen konnte, nachdem Jesus sein Opfer
für uns gab und kehrte in der Golgatha Nacht um. Sie hilft nun auch bei der 
Rückführung der Seelen. 

Die ganze Wahrheit Gottes, die Jesus damals bereits ankündigte, die uns frei
machen wird, ist über Gabriele von Würzburg bis ins Detail gegeben 
worden. Wer es fassen kann, der fasse es. Und die Anwendung ist sichtbar in
den vielen Früchten der Urchristen um Gabriele, die alle Bereiche des 
Lebens betreffen, bis hin zum Friedensland für Menschen und Tiere, einem 
Wiedergutmachungsprojekt an der Natur und den Tieren in Deutschland. 
Ähnliches wollen wir hier in Paraguay aufbauen und stehen, wie oben bereits 
gesagt, kurz vor dem Beginn.

Siehe also nochmals die Osterwoche mit ihrer Symbolik: wir machen das 
gerade auch durch, den Gang nach Golgatha. Wir reinigen unsere Seele 
durch die eigene Erfahrung und dann durch die Vergebung. Wir kreuzigen 
also unser Ego, so dass nur noch Gott durch uns wirken kann. Dann sind wir 
frei und erlöst und bringen wahrhaft göttliche Früchte auf die Erde, ja dann 
sind wir überhaupt erst in der Lage. 

Nur ist unser Kreuz durch Christus um vieles leichter, und wir haben den 
Vorteil, gemeinsam zu tragen als Body of Christ. „Ein jeder trage des 
anderen Last, damit du, Mein Kind, nicht soviel zu tragen hast“. Welch eine 
Gnade und Barmherzigkeit unseres geliebten himmlischen Vaters ist das!

Und da jammern dennoch einige von uns ständig und sind undankbar, weil 
mal die eine oder andere Schwierigkeit zu bewältigen ist, die ja letztlich durch
uns selbst hervorgerufen wurde. Aber Opferbereitschaft gehört schon zum 
Christsein. Und vor dem Sieg steht nun mal der Kampf, der Kampf mit sich 
selbst, sein Niederes, Seine Sünde zu überwinden. 



Aber wir haben besser als jemals zuvor die Möglichkeit mit der 
innewohnenden Christuskraft und gerade in dieser Endzeit mit vermehrten 
Gnaden unseres himmlischen Vaters, der uns massiv unterstützt.

Denn was der eine verwirklicht, steht durch die Einheit (wir sind alle 
miteinander verbunden) allen zur Verfügung, wie oben bereits gesagt, 
potenziert sich also. (Synergieeffekt). Das stelle man sich mal vor, was das 
bedeutet! Wenn du oder ich also einen Schritt in die richtige Richtung tun, 
helfen wir damit also allen!

Deshalb ist diese Erdenzeit so enorm gnadenvoll und so kurz. Wer es schafft,
durchzuhalten, kommt um vieles schneller ans ersehnte Ziel, als im Jenseits. 
Der Weg  geht also ganz leicht, wenn man den Kreislauf der 
Bereinigung ständig anwendet und jeden negativen Gedanken sofort 
gefangen nimmt und mit Christus umwandeln lässt. 

Siehe an dieser Stelle nochmal „Die Tempelreinigung“:
 https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/

Also heißt das konkret: auf unsere Gedanken, Gefühle, Worte und natürlich 
Taten unbedingt aufpassen, sie sind Energien, die sich manifestieren, ob 
gut oder böse. Sie fallen auf den Absender, und das verstärkt, zurück als 
Ernte! 

Wir müssen sie also kontrollieren und beherrschen lernen, dass sie Gottes 
Geboten entsprechen und der Bergpredigt: keine Depressionen, 
Schuldgefühle, Minderwertigkeitskomplexe, Selbstmitleid, Versagensangst, 
Panik und Lethargie zulassen! Und natürlich sollten wir auch solche 
Schwächen wie Hochmut, Stolz, Lügen und Stehlen, Neid, Missgunst, 
Eifersucht, Hass, Rache, Abwerten anderer, Richten, sexuelle Sünden, 
Herrschsucht, Geiz und Gier, das Töten und Essen von Tieren und vieles 
mehr an Egoismus mit Seiner Kraft überwinden. Die Gebote Gottes und die 
Lehren der Bergpredigt Jesu sind also unsere Richtschnur.

Denn diese Sünden trennen uns von Gott, der die Liebe ist und führen immer 
nur ins Leid. Wenn in uns die göttliche Ordnung wieder hergestellt ist, 
können wir auch erst den Willen Gottes in jeder Situation und im 
Weltgeschehen ganz klar erkennen und entsprechend handeln. Wir haben 
dann auch die Kraft und Weisheit dazu. Zuerst aber müssen wir in und um 
uns Ordnung machen, denn dies ist das Fundament, auf das sich alles 
weitere aufbaut.

Das bedeutet konkret: sofort den Anker zu Christus werfen, wenn wir fallen 
und beten, beten, beten und bereinigen, was gerade hochkommt!

https://jesus-kommt.info/die-tempelreinigung/


Sonst ziehen wir gleiche und ähnliche Energien wieder verstärkt an, die uns 
dann beeinflussen können und noch weiter hinab ziehen, bis in die Sucht 
nach Alkohol, Drogen und Gewaltanwendung. Christus wandelt sofort um 
in Licht und Kraft, was wir ihm freiwillig an Sünden hingeben, und Er 
fängt uns auf und stärkt uns wieder. Lange und oft beten hilft uns wieder, in 
Seine Kraft zu kommen und weiter zu gehen. 

Ich habe das lange nicht verstanden, aber jetzt sehe ich immer klarer.
Und warum ich das alles durchmachen muss und geduldig ausharren und 
Gott vertrauen und für das Licht in der Welt beten soll. Und warum wir uns 
von falschen Lehren lossagen sollen. 

Zum bereits oben Genannten u.a. auch das Binden von Geistern und 
Dämonen (was ich sende, empfange ich auch wieder, werde also auch 
gebunden. Also senden wir Licht und Gottes ganzes Gesetz hin, Er wirkt 
dann genau richtig, und wir selbst bleiben frei), das mit dem Voodoo und 
Zaubereien der Kirchen, wie mit dem Blut von Jesus bedecken als Schutz vor
Dämonen, den Leib Jesus essen und das Blut Jesus trinken („Eucharistie und
Abendmahl“) und einiges mehr, was wir u.a. auch mal falsch übernommen 
haben und noch nicht erkannt und bereinigt hatten.

Und bei mir: der Schein sieht so aus, als wäre ich verrückt mit meinen vielen 
Tieren, die aber in Wahrheit dem Friedensreich dienen und mit umwandeln 
helfen an Negativenergie um mich herum. Sie tragen mit mein Kreuz und das
von anderen, indem sie u.a. Krankheiten übernehmen, so dass ich weiter 
arbeiten kann. Ich werde verfolgt von Menschen, weil ich nicht mehr hörig bin
und keine Energie für das Ego anderer gebe. Aber ich vergebe ihnen, weil 
ihnen durch ihre Weltbezogenheit und den damit verbundenen satanischen 
Einflüssen die wahre Sicht der Dinge nicht zugänglich und damit verborgen 
ist und bete natürlich für sie. Eines Tages werden sie erwachen und es sehen
können, wenn ihre  Erntezeit ist. 

Viele Christen erkennen leider diese Zusammenhänge nicht, weil da Filter der
kirchlichen jahrhundertelangen Indoktrination, des eigenen Stolzes, der 
Besserwisserei und andere menschliche Anteile drüber liegen. Auch Neid, 
Eifersucht, Undankbarkeit, Hochmut u.a. Menschliches, also unsere eigenen 
Sünden, blockieren, dass wir die Wahrheit überhaupt erkennen können, und 
die Hilfen, die uns oft sofort frei machen könnten. Die eigene sündhafte, 
dunkle Brille des Egos verhindert das. Wir sehen dann Dunkles, wo eigentlich
Licht ist! 

Dazu habe ich oben bereits geschrieben, warum das so ist. Und diese 
„Christen“ verfolgen dann auch diejenigen, welche die Wahrheit aber haben 
und auch leben, was an den Früchten erkennbar ist, wie Jesus selbst sagte, 
grenzen sie aus, verleumden sie und verursachen großen Schaden damit. 



Und so nutzt die Finsternis die Sünden und geistige Blindheit meiner 
Mitmenschen auch gegen mich. Ich lasse mich natürlich nicht darauf ein, 
soweit, wie ich es erkennen kann, heißt das, denn auch ich habe noch 
Entwicklungsprozesse durchzumachen. Wir sind damit nie fertig auf der Erde.
Aber es macht mich traurig, wenn ich sehe, was sie mir und sich selbst damit 
antun und eines Tages bitter bereuen werden. 

Im Unsichtbaren ist die Wahrheit sichtbar, die mir als Mensch aber verborgen 
bleibt im Moment, aus gutem Grund sicher. Jedoch meine vielen Träume und 
Visionen, besonders auch in letzter Zeit, sagen genau das Gegenteil zum 
derzeitigen materiellen sichtbaren Zustand, und ich habe den 
versprochenen überirdischen Frieden fast immer. Also, wir sollen nicht auf 
den äußeren Schein sehen, denn der trügt oft und geduldig einfach weiter 
machen mit dem guten und gerechten Kampf.

Ich hatte viele Jahre mächtige Minderwertigkeitskomplexe und 
Versagensängste, weil ich so oft nieder gemacht und ausgenutzt wurde von 
anderen, so dass alles immer kaputt ging, was ich aufbaute für Gott. So war 
ich auch fast nur krank und ausgelaugt, weil ich ständig auch die Ernte von 
anderen Menschen ausgleichen musste (was letztlich ja meine vergangenen 
Saaten sind). Aber dennoch habe ich immer weiter gemacht und nach und 
nach entfernten sich solche Menschen aus meinem Leben und selbstlose 
kamen hinzu, die mich unterstützen. Ich habe viele kreative Talente in dieser 
Zeit der Gebundenheit entwickelt. Aber ich habe nie wirklich an die Kraft in 
mir geglaubt. Weil dadurch kam es nie zu einem durchbrechenden Erfolg 
bisher.

Aber Gott kann niemand belügen, jeder erntet, was er einst gesät hat. 
Ich habe hier in Paraguay, weil ich anfangs auf Menschen und nicht auf Gott 
gehört habe und mir vieles noch verborgen war damals, 10 Jahre lang fast 
nur gelitten. Es war mein symbolischer persönlicher Wüstengang nach dem 
Freikauf aus der Sklaverei von Ägypten, wie bei Moses. Es war also ein 
Reinigungsprozess, den ich durchzumachen hatte, bevor ich ins verheißene
gelobte Land eintreten konnte, wo „Milch und Honig“ fließen, also bevor ich 
das geplante Friedenslandprojekt beginnen konnte, umzusetzen und 
aufzubauen. Aber innerlich muss in dieser Läuterungszeit etwas Enormes 
geschehen sein, denn sogar meine Tiere werden immer mehr, und dennoch 
immer friedlicher und dienen bereits dem Friedensreich.

Die letzten kleinen Katzen, jetzt drei Wochen alt, sind so was von ruhig, lieb 
und folgsam, wie noch nie vorher erlebt! Und die Mutterkatze ist total 
transformiert, seit damals, als das mit der Kirchenindoktrination und den 
Ritualen erkannt und bereinigt war und ich mir das nicht erklären konnte ihr 
Verhalten vorher. Ich war ständig von Dämonen umlagert, die meine Tiere 
benutzt haben.



Jetzt ist das nicht mehr der Fall, ohne Bindungsgebet und ohne das Blut von 
Jesus zu benutzen, um angeblichen Schutz zu bewirken. 

Mein Schutz ist die reine Gotteskraft, durch die kein Dämon mehr hindurch 
kann, eine Feuermauer, also Licht des heiligen Geistes, die einzig durch 
Anwendung, also Verwirklichung der Lehren von Jesus entsteht. 

Und dieses Licht und Gottes Willen sende ich im Gebet auch aus. Das 
bewirkt beim anderen, dass Gott nach Seinem Willen dort wirkt, was der 
andere wirklich nötig hat, denn Er allein weiß um jedes Kind, was es gerade 
braucht, nicht ich. 

Wenn ich binde, werde auch ich gebunden bleiben, wenn ich fluche gegen 
andere, kommen auch Flüche bei mir an. Was ich anderen wünsche, 
verwirklicht sich auch bei mir! Also alles ist Energie, und was wir aussenden, 
kommt verstärkt zum Absender zurück, Gutes wie Böses. Alles ist Senden 
und Empfangen, Saat und Ernte. Deshalb sollten wir sehr aufpassen, was wir
in Wahrheit senden an Gedanken, Gefühlen, Worten und Taten, es wird unser
eigenes  Schicksal werden. (Die „Tempelreinigung und das sich Hinterfragen“
führt uns an unsere wahren Ursachen und Motive heran, die wir dann 
auflösen können mit Christus in uns)  

Leider verstehen viele, auch Christen, diese Zusammenhänge nicht und 
welche Macht unsere Gedanken, Gefühle und Worte haben, denn sie 
manifestieren sich! 

Sie wundern sich dann, wenn sie nicht voran schreiten können, ausgelaugt 
werden und ständig mit dunklen Energien und Rückschlägen zu tun haben,  
wie es auch bei mir war, oder gar in die Psychiatrie gehen oder besessen 
werden. 

Denn ich halte mich an das Gotteswort, gegeben durch Gabriele, der 
Prophetin und Botschafterin Gottes: Senden und Empfangen: was wir 
aussenden, empfangen wir auch wieder und zwar verstärkt.

Und „Was du nicht willst, das man dir tu, das füge auch keinem andern 
zu.“, die goldene Regel.

Will ich nicht gebunden sein, binde ich also auch niemanden anderen. 
Ich überlasse sie alle Gott, denn Er allein weiß, was mit dem anderen los ist 
und wie Er ihn führt, dass er heraus findet aus seinen Verstrickungen. 
Ich übergebe sie einfach dem Licht Gottes, Seinem ganzen Gesetz. Er macht
es schon richtig, denn Er allein hat die Übersicht und weiß auch den rechten 
Zeitpunkt. 



Auch die Hunde und Katzen, die sich opferten, diese schrecklichen 
Erlebnisse und Kämpfe unter meinen Tieren, hingen damit zusammen, als ich
das alles noch nicht durchschaut hatte, was ich oben ausführlich beschrieben
habe, und worin ich aus anderen Leben noch verstrickt war! 

Bis ich die Ursachen erkannte, bereute, um Vergebung bat, selbst 
vergab und das nicht mehr tue und wieder gut mache, was noch 
möglich ist, also den Kreislauf der Bereinigung angewendet habe. Dann 
löste sich diese Schuld auf und Gott konnte mich und meine Tiere freisetzen.
Jetzt habe ich diese Erlebnisse mit meinen Tieren nicht mehr und bin i.W. frei 
von diesen dunklen Fremdeinflüssen.

Und warum Gott eindeutig folgendes sagte, meines Wissens sogar in der 
Bibel, obwohl dort vieles gefälscht wurde von den Priestern und 
Schriftgelehrten. Gott sprach:„Geht raus aus ihr, (aus den Kirchen) mein 
Volk, dass ihr nicht teilhabt an ihren Sünden und nicht empfangt von 
ihren Plagen.“ Warum tun das die Gläubigen nicht, wenn es doch Gott selbst
sogar in der Bibel sagte, von der die meisten Christen glauben, dass es das 
originale Gotteswort ist? Bequemlichkeit? Weil wir natürlich unser Kreuz auf 
uns nehmen müssen. Und das kostet innere Arbeit an uns selbst, Tag für Tag,
bis wir einigermaßen frei von unseren Sünden, sprich Egoismus, sind. 

Oder ist es Angst vor den Menschen, die uns dann verfolgen, wenn wir auf 
Gott hören und Konsequenz zeigen? Nun, wer einmal die Macht Gottes 
verspürt hat, weil er einfach anwendet, was Jesus lehrt, ist angstfrei, denn 
Er schützt und versorgt uns immer bestens. Und er braucht weder Kirchen, 
noch Priester, noch Rituale, noch sonst welche Zauberei, Traditionen und 
Kulte, mit denen die Gläubigen blind gehalten werden, energiearm und 
abhängig. 

Warum wohl? Weil man sehr gut von ihren Energien leben kann, zum 
Beispiel den Kirchensteuern und Spenden, weil man geehrt wird und 
Anerkennung bekommt? Es geht also nicht um Gott, sondern um eigene 
weltliche Vorteile, um die Energie der Schafe! 

All dies ist also nicht von Gott gewollt, und diejenigen werden es einst zu 
verantworten haben, was sie den Schafen angetan haben. Sie werden die 
Letzten sein, die ins Himmelreich eintreten können, noch nach den Zöllnern 
und Prostituierten, die bereut haben und umgekehrt sind. Hütet euch also vor 
den Wölfen im Schafspelz. Jesus hat schon zu Seiner Zeit das Volk vor 
ihnen gewarnt und sagte das schon damals mit ernsten Worten zu den 
Pharisäern, die ihn dafür ja auch ans Kreuz gebracht haben und das Volk 
gegen Ihn aufwiegelten. 



Denn sie sündigen gegen den heiligen Geist, die schwerste aller 
Sünden, weil sie haben das Wissen und wenden es nicht an und geben es 
auch nicht weiter oder verfälschen es (wie auch in der Bibel), dass die Schafe
nicht zu Gott finden können. Sie verführen vielfach die ihnen anvertraute 
Herde sogar noch zur Sünde und missbrauchen sie. 

Mehr dazu findest du auf der Aufklärungsseite über Kirchen und 
Urchristentum eines ehemaligen Pfarrers, der aus der Kirche ausgetreten und
jetzt ein freier Christ ist: 

 https://theologe.de/

Wer die einfache Lehre von Jesus anwendet, besonders in den Geboten und 
der Bergpredigt zu finden, braucht sich vor nichts und niemandem in dieser 
Welt zu fürchten, denn Er, der Allmächtige, ist unser Schutz, unsere 
Versorgung, unsere Geborgenheit in jeglicher Situation. Ich habe dazu 
einige Berichte geschrieben und bezeuge dies aus eigener Erfahrung, dass 
das so ist. 

Zu meinen Tieren zurück
Jetzt geschieht überhaupt nichts mehr Böses zwischen ihnen! 
Also muss etwas Enormes geschehen sein an Transformation. Und die 
Träume dazu, die das ebenfalls beweisen, wo ich unglaubliche geistige 
Gaben erhielt.

Nur ist es noch nicht im Außen sichtbar, es scheint noch eine kleine Zeit 
Geduld zu brauchen und weiter zu beten und zu bereinigen, bis die Türen 
aufgehen. Aber sie werden aufgehen, zur rechten Zeit.

Was ich damit sagen will, mein Leben hängt unmittelbar mit dem Schicksal 
von Donald Trump zusammen. Ich hatte ca. 20 Träume mit ihm und Melania, 
wo immer ersichtlich war, dass wir in einem Team für einen Gottes - Auftrag 
zusammen arbeiten. Und das ist wahrlich kein Zufall, auch was gleichzeitig 
jetzt bei ihm und bei mir geschieht. 

Ich habe die Aufgabe hier in Paraguay, mit zu transformieren, vor allem die 
Tierliebe und die vegane und gesunde Lebensweise zu manifestieren. Auch 
dies wird immer mehr bestätigt durch Propheten, wie wichtig die Ernährung 
ist. Und dieses Video von Elon Musk über die Vergiftung durch die falsche 
Nahrung zeigt das ebenfalls, wo ich einen Kommentar hinterließ, der zum 
gegenwärtigen Zeitpunkt nach 14 Tagen bereits 275 likes hat. Also 275 
Personen wurden im Herzen erreicht und bestätigen es, was ich zur veganen 
Lebensweise und zur Rohkost schrieb und knapp 650 000 Aufrufe hat das 
Video derzeit bereits. Es haben also noch viel mehr Leute gesehen, die keine
likes abgegeben haben.

https://theologe.de/


Ich bekomme auch auf meine Kommentare bei Prophet Albert immer wieder  
Feedback, was anfangs gar nicht war. Und bei Facebook ist meine 
Freundeszahl immer konstant um die 4950. (Ich bete täglich für sie alle, es ist
so was wie meine kleine Gemeinde.) 

Und die wöchentlichen Besucherzahlen auf beiden Webseiten „Friedensland“
und „Jesus kommt“ sind ca. um die 800. In der Osterwoche sogar erstmals 
über 1260! Gesamt seit 2. November 2021 bis jetzt, 11. April 2023,             
fast 70 000 Besucher auf beiden Seiten.

Also sind das alles mehr als genug Beweise, dass wir mit unserem Vorhaben,
die vegane Lebensweise und die Tierliebe in Paraguay in unserem Projekt zu
verwirklichen und die wahre Lehre von Jesus vorzuleben und zu verbreiten, 
genau in Gottes Willen liegen.

Es geschehen unglaubliche Dinge im Unsichtbaren wie auch in Anfängen 
bereits im sichtbaren materiellen Bereich.

Unsere Opfer, sind also nicht umsonst, freue dich, lieber Bruder, liebe 
Schwester, auch wenn es uns im Moment nicht so vorkommt, weil die Leiden 
alles überschatten, aber im Geistigen ist es sichtbar. Und wie ich oben 
schrieb, auch im Materiellen ist es bereits in Anfängen zu sehen als 
Bestätigung, dass wir richtig liegen.

Es kann also nicht sein, dass Gott uns vergessen hat! Das will der Feind, 
dass wir das glauben und dass wir das so sehen sollen. Es sind Lügen, die 
wir nicht annehmen dürfen! Lassen wir das nicht zu, denken wir daran, wir 
sollen werden wie Jesus, wir leiden mit Ihm und helfen damit mit unseren 
Opfern zum Durchbruch des Lichtes überall auf der Erde.

Halleluja, danke Vater Gott für die Offenbarung dieser Zusammenhänge, man
könnte fast sagen, sie ist prophetisch, und das unter den derzeitigen 
Umständen! 

Prophet Albert sagte gestern, die Azalee, eine wunderschöne Blume, wächst 
unter Wüstenbedingungen, also bringt unter härtesten Bedingungen das 
Beste hervor. 

Und siehe auch die Erzählung von der Trauerweide, die allein alles 
durchgestanden hat, bis sie an die unterirdische Quelle kam. Und es war 
harte Grabearbeit lange Zeit. Sie wurde angegriffen, gehasst und verspottet, 
aber letztlich wurde sie glücklich. Es kamen neue Pflanzen nach der 
Reinigungszeit, einer großen Dürre, dazu, in der alle anderen Pflanzen 
starben. Die Liebe und der Frieden waren endlich zu Hause und die zuerst so
gelitten hatte, wurde reich belohnt. 



Ich liebe diese Geschichte so sehr, denn sie half mir durchzuhalten in meiner 
harten Zeit der Grabearbeit nach der Quelle, der Verfolgung, der Not und des 
Spottes.

 https://friedensland.org/die-glueckliche-trauerweide/

Das soll dir nun zum Nachdenken gegeben sein und dass du, egal wie die 
Umstände sind, nicht aufgibst und dich freust. Unser Gott ist mit uns, und es 
wird viel Gutes durch uns geschehen können, wenn wir rein und demütig sind
und es auch bleiben, so dass nur Er durch uns wirken kann. Dann geht auch 
immer alles ganz leicht und kommt zum Erfolg, ohne große Hindernisse.  
Jeder kann daraus das für ihn Relevante entnehmen, so er möchte.

Nachtrag und Update 04. April 2023

Bis Mittag habe ich gebetet für Donald Trump, dann hatte ich das Gefühl, frei 
zu sein, es war wie eine Erleichterung zu fühlen. Und es kam oben genannte 
Offenbarung, die ein weiterer Erfahrungsbericht werden soll. Und nun hat 
sich meine Ahnung, was ich oben schrieb, auch bestätigt, sogar noch heute.
 
Was ist heute passiert?
Es ist bei mir jetzt 22 Uhr, ich bin voller Freude und total entspannt nun 
wieder. 

Und eben erfuhr ich von dem phänomenalen Sieg von Donald Trump heute. 
Falls ich es richtig gelesen habe, hat Trump eindeutig gewonnen. Und die 
Anklägerin, der „Pornostar“ (wie symbolisch doch auch dies ist für Schmutz 
jeglicher Art, Hinterlist und Falschheit) muss viel Geld an Trump zahlen und 
die ganzen Kosten, incl. für Gericht übernehmen, weil sie verloren hat! 

Wer andern eine Grube gräbt.....

Aber dass sich so schnell die selbst geschaffene Ernte manifestiert, hat mich 
stark beeindruckt. Danke Vater Gott, wie preisen Dich und lieben Dich. Du 
hast die Gebete Deiner Kinder beantwortet und gibst Amerika eine neue 
Chance. 

Wie Prophet Albert sagte in seiner Vision im himmlischen Gerichtssaal. Gott 
sagte zu Trump: „Fall abgewiesen. Du bist frei“. 
Albert hatte wieder wahr gesprochen also. Hallelujah. 

Und sie haben sich ein Eigentor geschossen, sie wollten ihn zerstören, aber 
eine mächtige Welle an Gebet, Liebe und Hingabe für Amerika und Trump ist 
stattdessen entstanden, überall in den Berichten zu sehen. Und ich fühle es 
in mir auch. Ein Sieg für Gott und die Gerechtigkeit auf höchster Ebene. 

https://friedensland.org/die-glueckliche-trauerweide/


Gepriesen bist du Vater. Dank und alle Ehre an Dich, unseren Schöpfergott 
und unseren Erlöser und König Jesus Christus. Alles was die Propheten dazu
voraus sagten, ist eingetroffen. Eine übernatürliche Wende und der Feind 
bindet sich selbst. Wenn das keine machtvollen Zeichen sind. 

Und ich bin gerührt, dass ich dieser wundervollen Gottesfamilie angehören 
darf und gebe gern meine Opfer für diese wertvollen Menschen. Amerika 
beginnt immer mehr, sich aus dem Schmutz der Sünde zu erheben, immer 
mehr bereuen und kehren um und Vater steht ihnen bei. Das Asbury 
Revival hat bereits auch andere Orte in Amerika erreicht und geht sogar in 
anderen Ländern weiter. Hallelujah. Die Sünde richtet sich also selbst. Das 
Lager des Feindes ist von Panik, Verrat und Konfusion gezeichnet, ihre 
bösen Pläne gehen nicht mehr auf, weltweit! 

Und wenn erst Amerika zu Gott zurück gekehrt ist, werden viele Länder 
weltweit es nachmachen. Möge das Land ein Vorbild werden für eine 
machtvolle Wiederbelebung durch den heiligen Geist. Du siehst, dass Gott 
eingreift, alles zur rechten Zeit, und Er hat damit viel bewirkt. Ich werde nun 
noch inniglich danken und gehe beruhigt schlafen. Wir haben dazu mit 
unseren vielen Gebeten und unserer Bereinigung auch beigetragen, ein klein 
wenig. Darüber bin ich von Herzen froh, beruhigt und glücklich.
 
Gott segne und beschütze Amerika und Donald Trump und seine Familie. 
Gott segne dich lieber Bruder, liebe Schwester, die du dies gelesen hast und 
führe dich in die Freiheit und Seine Präsenz. 
AMEN

Update vom 30.04.2023

Zeitgleich, als ich diesen Bericht schrieb und ohne, dass wir voneinander 
wussten, entstand auch Edi Maurers neuer Film: Gott hat keine Menschen 
erschaffen, den ich heute fand:

 https://www.youtube.com/watch?v=LgQFTdaWbkk

In diesem Film findest du die detaillierte Erklärung, was ich in diesem Bericht 
nur angedeutet habe, zum „Vollbracht“ auf Golgatha und falschen Lehren.
Wie wunderbar ist diese Bestätigung, dass die Zeit reif ist für ein  
Bewusstsein der Menschen, die es nun mehr und mehr verstehen können.

Gottes Segen

Steffi mit Tierfamilie in Paraguay

https://www.youtube.com/watch?v=LgQFTdaWbkk

